



熊本県玉名市立玉陵小学校

SCHOOL FILLED WITH HISTORY & TRADITION
GYOKURYO ELEMENTARY SCHOOL



学校だより

2019年5月28日

つよく かしく

なかよく あかるく

心を一つに団結し、 令和初の最高の運動会

今年は好天の中、子供たちの頑張る姿を皆さんに披露することができました。多くのご来賓の皆様、保護者・地域の皆様にご臨席いただき、無事に終えることができました。

例年になく高温の続く5月の開催となり、熱中症が心配されたため、係等の子供たちの動きを工夫し、早目に進行する運動会となりました。ご協力により、大きな事故やケガもなく、予定していたプログラムを終えることができました。

子供たちは、各団の団長を中心に力を合わせてスローガンを達成すべく頑張りました。どの競技も演技も練習の成果を発揮して素晴らしい姿を見せてくれました。この大きな行事で、それぞれの子供たちが成長してくれたものと思います。

来賓種目・PTA種目へのご協力ありがとうございました。



赤団団長 平野りゅうき さん
「勝っても負けても一生懸命悔いのない運動会にする」ため力を尽くしました。団員もまとまって協力！



白団団長 金城ゆうご さん
「気合を入れて 優勝への一步を踏み出す」気持ちで、全力投球！団のまとまりと気迫を感じました。



ホタル観賞会 梅林地区

5/29(水)、梅林地区でホタル観賞会が行われます。まちづくり委員会の方より、お知らせいただきましたので、ご都合のつかれる方は、親子でご参加ください。

昨年梅林地区の11月の地域交流学習で、子供たちが放流したホタルが夜空を美しく彩ることと思います。

午後7時半より、ホタル池にて鑑賞会の始めの会を開会し、川沿いに歩きます。雨天は中止となります。歩きやすい靴と長ズボンの着用が必要です。駐車場等は、表示や案内に従ってください。



玉陵スケッチ



1・2年生の表現
「パブリカ」
しっかり覚えて表現！

3・4年生団体
「紅白つなひき」
力を一つに！

5・6年生表現
「玉陵ソーラン～勇壮演舞～」
さすが高学年、最高の演技！

玉陵中学校体育大会

1～3年生の一糸乱れぬ姿は、素晴らしい！
短い期間、集中して練習をしてきた成果です。
午後の応援合戦も見事でした！